Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 134 m2
Référence 2840
Prix 1150 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette ravissante villa de plain-pied, a quelques minutes du vieux village de
valbonne, offre un équilibre parfait entre tranquillité et commodité. Idéalement situé
pres des commerces, restaurants et écoles, elle est parfaite pour les familles. La

fagade en pierre cré une ambiance accueillante et les portes-fenétres fusionnent les

espaces intérieurs et extérieurs. Le salon avec chemingé et cuisine ouverte constitue

le Coeur chaleureux de la villa. Quatre chambres spacieuses, Décorées avec go(t,

bénéficient d'une abondance de lumiére naturelle. A I'extérieur, un jardin aménagé

entoure la villa, ...

This charming single-story villa, just a few minutes from the old village of Valbonne,
offers a perfect balance between tranquility and convenience. Ideally located near
shops, restaurants, and schools, it is perfect for families. The stone facade creates
a welcoming atmosphere, and the French doors blend the indoor and outdoor
spaces. The living room with a fireplace and open kitchen forms the warm heart of
the villa. Four tastefully decorated spacious bedrooms benefit from an abundance
of natural light. Outside, a landscaped garden surrounds the villa, with a large

terrace and a swimming ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER
Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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